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独自でＧＩＧＡスクー
ル支援員を配置する　

新しい視点で政策を見
つめ直すことが必要　

6 つ　市　議　会　だ　よ　り

▲いよいよ始まるＧＩＧＡスク

　ール構想

中長期的な政策戦略へ
の市長の考えを問う　

問　市長は、広報津の市長コラ

ムにおいて、徹底的な新型コロ

ナ感染症防止策を進めると表明

され、定例記者会見では、中長

期的な政策にも取り組むことに

言及されたが、その具体策は。

　また、「新しい視点を持って

進めていく」とする市長の思い

を、市役所の組織全体として、

どのように職員と共有し、組織

を動かしていくのか。

答　今回の補正予算では、避難

所となっている集会施設等のト

イレの洋式化や、保育所等の空

調設備の整備など、新しい生活

様式への対応に踏み込んでいる。

これは、当面の間コロナウイル

スありきの社会が続くことを前

提に市民生活を守っていかなけ

ればならないという、新しい段

階に入ったという認識のもとで

の一歩踏み出した施策である。

　職員に対しては、幹部会議な

どの場において、新しい視点を

持って、政策そのものを見つめ

直すことが必要だと伝えている。

　全庁一丸となって、この新し

い社会の中で市民のお役に立て

るように取り組んでいかなけれ

ばならないと考えている。

　  ●その他の質疑・質問●

○避難所としての機能を担う、

集会施設のトイレや小中学校屋

内運動場および校舎のトイレ洋

式化への具体的な取り組みは

○コロナ禍において身寄りのな

い高齢者や障がい者の不安に津

市はどのように寄り添うのか

○新型コロナウイルス感染症対

策下での財政調整基金の運用は

○自然の驚異から児童生徒の生

命を守る危機管理体制は　など

▲徹底的な感染症防止策の進行

　とともに中長期的政策戦略を

津市ＧＩＧＡスクール
構想の推進体制は　　

問　ＧＩＧＡスクール構想の実

現には物的支援も大切だが、人

的支援体制の確立がより重要で

あると思う。

　国が求める体制に津市は十分

に対応しているのか。

　また、ＧＩＧＡスクール構想

には「誰一人取り残すことのな

い、公正に個別最適化された学

びを全国の学校現場で持続的に

実現させる。」とあるが、津市

の実現可能な施策は何か。

答　学校のＩＣＴ環境整備の設

計やＯＳ選定、機器の準備等に

ついては、関係部局と連携の上、

不足なく対応している。

　また、津市独自でＧＩＧＡス

クール支援員を原則2中学校区

に1人配置し、教職員を対象と

した研修会等への支援を行う予

定であり、1人1台端末の効果的

な活用に向け、取り組む。

　ＯＳは児童に使いやすいもの

を選定しており、写真や動画な

どを使用することで苦手意識を

軽減することができ、また、個

別学習では、教職員もフォロー

等に入りやすいと考えている。

　ＩＣＴを効果的に活用し、誰

一人取り残すことのない学びを

実現できるよう取り組んでいく。

　  ●その他の質疑・質問●

○津市の「災害からライフライ

ンを守る事前伐採事業」につい

て
 ● 内容とその基本的考え方につ

いて

 ● 実施時期について

 ● 津市における実施箇所につい

て

 ● 事業の継続および 「みえ森と

緑の県民税」の予算推移につい

て

た
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